

La AppCRUE, una plataforma móvil para todas las universidades de España - La Razón - 25/03/2016

La AppCRUE, una plataforma móvil para todas las universidades de España

A. N.- Madrid

El 82% de los universitarios españoles tiene un teléfono inteligente. Esto hace que cada vez demanden más servicios a través de la telefonía móvil. Crue Universidades Españolas, conocedora de esta demanda de la comunidad universitaria, aprobó en su Comisión Permanente de septiembre de 2015 el proyecto AppCRUE, que consiste en la creación de una plataforma móvil única para todas las universidades españolas que deseen usarla, orientada a alumnos, Personal Docente e Investigador y Personal de Administración y Servicios. Banco Santander ha ganado el Request For Proposal (licitación) presentado por Crue Universidades Españolas y será el socio de la institución en el desarrollo de esta app.